



PREMIER MINISTRE

Service Communication

Hôtel de Matignon, le 4 juin 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Premier ministre, Edouard Philippe, exprime son émotion face aux lâches attaques qui ont frappé Londres en son cœur.

Il adresse ses pensées aux victimes, à leurs proches, et exprime la solidarité indéfectible du gouvernement français à l'égard du peuple britannique.

La mobilisation de la France dans la lutte contre le terrorisme est totale. Le Royaume-Uni sait pouvoir compter sur notre pleine coopération.